



Regierungsratsbeschluss vom 16. September 2025

Interpellation Nr. 83 Stefan Wittlin betreffend Erhalt der historischen Gebäude auf dem Klybeck-Areal

P255340

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die ehemaligen Fabrikationsbauten wurden aus dem Inventar der schützenswerten Bauten entlassen, weil eine Unterschutzstellung angesichts der Schadstoffe nicht angemessen gewesen wäre. Bezüglich Bau 90 prüft die Eigentümerin den Erhalt und die Umnutzung des Baus. Bei den Bauten entlang der Mauerstrasse gehen die Eigentümerinnen nicht von einem Erhalt aus, weil ein gesundheitliches Restrisiko auch nach der entsprechenden Schadstoffsanierung nicht ausgeschlossen werden kann.

